

# MASUKI INFO. DESK FIGHTING REPORT

関西より発信

No. 219  
【発行・編集】  
MASUKI 情報デスク  
増木直美  
大阪府豊中市上新田2-6-25-113  
TEL 090-3710-4815  
FAX 06-6835-0974  
http://mid.parfe.jp/  
mid@jewel.ocn.ne.jp

● 祝祭日には国旗を掲げましょう。卒業式には「仰げば尊し」を！

## 安倍首相靖国参拝訴訟完勝

最高裁 R1-11-21 決定 感謝！ 英霊を被告にして委員会

長かった。H26-4-28 第1回会合を開いて以来、5年半。津川さん、鴻池先生、湯澤宮司が亡くなり、平成が令和になり・・・。当たり前と言えは当たり前前。原告（左組）は約の百人。我々訴訟参加者はの千人。10倍返してきつちのケリを付けました。

H29-12-21 大阪裁判が、H1-11-21 東京裁判が最高裁で勝訴決定。各位のご支援に心からお礼申し上げます。

H1-11-25 英霊を被告にして委員会

代表 中村重行  
事務局長 増木直夫

安倍首相の靖国参拝差し止め、最高裁が上告棄却

2019/11/25 読売

安倍首相の2013年12月の靖国神社参拝は、信教の自由や政教分離を定めた憲法に違反するなどとして、全国の市民ら約400人が安倍首相と靖国神社、国に1人1万円の損害賠償と今後の参拝差し止めなどを求めた訴訟で、最高裁第1（木沢克之裁判長）は21日付の決定で原告側の上告を棄却した。「参拝は原告らの信仰に圧迫や干渉を加えるものではない」として、市民らの請求を退けた。一審・東京地裁、二審・東京高裁判決が確定した

**緊急報告**  
**川崎市でヘイトスピーチ条例可決**  
罰則付・欠陥条例に反対する会  
共同代表 永井由紀子・山本閑留巳  
令和元年12月15日

令和元年12月12日、川崎市で、全国初の罰則付きヘイトスピーチ条例可決。正式名称「人権尊重のまちづくり条例」という条例が全国初、先陣を切って可決された。既に二番手の名乗りを上げている相模原市でも、条例制定の動きが始まっている。当会では、「すべてのヘイトに反対する」「偏った国のヘイトスピーチ解消法を見直す」「偏った罰則付き欠陥条例には反対する」、以上の3点を掲げて活動をしている。

今回の川崎市条例に関しては、非常に偏った条例と言わざるを得ない。条例文は川崎市のHPから見ただくとして、「本邦外出身者に対する日本人のヘイトが罰せられる対象」となっていることは明らかである。1500万円の罰則もさることながら、住民間の分断になりかねず、更には日本人の言論の自由の制限にも及び危険性も含む。既にインターネットでのヘイトも視野に入れているとの情報あり、在日・弁護士・左翼系団体の勝利であるといわざるを得ない。今回自民党が最終段階で提出した付帯決議案付きで了解決議となった。一部では付帯決議案に「よくやった、がんば

った」という声もあるが、果たしてそう言いきれる？ 付帯決議は12月の日に文教委員会へ提出され一旦各会派に持ち帰り、12月6日に再度提出となり訂正された案が了承されている。どこが変わったかということ、当初案「本邦外出身者のみならず、日本国民たる市民に対しても不当な差別的発言が認められる場合には、本条例の罰則の改正も含め、必要な施策及び措置を講ずること」決定案「本邦外出身者以外の市民に対しても、不当な差別的言動による著しい人権侵害が認められる場合には、必要な施策及び措置を検討すること」これではとても「よくやった！」と喜べるものではない。限りなく玉虫色、どうにでも解釈できる内容だ。外国人も対象となると勘違いしている方も多いと思うが、我々はそうは考えない。

この玉虫色の付帯決議が効力を発するためには、「条例の見直し期間の設定」「付帯決議の明確な日本人へのヘイトという文言」「双方ともに」などが入っていかばまだしも、「検討しました措置を講ずることはありません」という結果になる。

「M情報」は連合艦隊です。その旗艦が「NPO 法人百人の会（理事長、辻淳子大阪市会議員）。2番艦「英霊を被告にして委員会」、3番艦「憲法一条の会」。4番艦「救う会大阪」。5番艦「台湾籍日本人支援の会」これらに頂だいたご意見等をM情報の責任で発信。

《M情報活動報告》編集指針：政治や国際問題、市民活動に全く無縁だった一般の人達に、「おばちゃん語」で政治を届ける

# 議会質問・議員・自治体等からの報告

**千葉県議会令和元年  
6月一般質問  
10月1日 田沼隆志**

## 「4.令和改元を踏まえた皇室教育について」

議会質問、第4のテーマは、皇室教育です。一世で一度の、即位礼正殿の儀が近づくと、その周知徹底、お祝いする気運作りを含めて、皇室教育の徹底を求めました。

私は常々、皇室のことを、学校できちんと教えていないことに対して、強い不満がありました。私自身が、若い頃に千葉県で学校教育を受けて、全く皇室への敬意を持てなかつたのです。いま、敬意を持つようになったのは、自ら学んだからでした。

実際、皇室の由来や意義も知らない、女性天皇と女系天皇の違いもわからない、という国民・若者が大変多く、皇位継承議論を推進するにも、非常に心許ない状況です。

令和に改元され、皇室と国民の絆が高まる中、きちんと皇室のことを学べる教育となるよう、求めました。

第4に、令和改元を踏まえた皇室教育について質問します。

「令和」は、初の、国書を出典とする元号となり、大変すばらしいと感じています。改元にあたりは、多くの国民が関心を持ち、国民こそ改元をお祝いするムードが作られました。多くの人のこころ、我々の住む日本という国を意識する機会になったのではないかと考えます。

この今月22日には「即位礼正殿の儀」が行われます。いまこそ国民こそして、祝意を表すべく、国旗を掲揚するよう、文科省から6月20日に通知がありました。その中では、地方公共団体はもとより、「地方公共団体以外の公署、学校、会社、その他一般においても、国旗を掲揚するよう協力を要望する」とこととされています。そこでお尋ねします。

【Q】10月22日の即位礼正殿の儀に際し、県内の地方公共団体以外の公署、学校、会社、その他一般について、国旗を掲揚するよう協力を要望するとのこととされているが、県から要望した件数はどの程度か。

【A】1 即位礼正殿の儀の祝意奉表については、政府の閣議決定を受け、国の各府省において、関係機関へ協力を依頼しているものと考えております。なお、県及び県教育委員会に対しては、総務省及び文科科学省から国旗の掲揚と県内の市町村や学校等への周知について協力依頼があったところです。

2 これを受け、県及び県教育委員会では、政令指定都市を除く全市町村及び全市町村教育委員会、さらに全県立学校160校、幼稚園等も含む私立学校584校に対し、国旗の掲揚について通知したところです。

3 今後、国から各種奉祝行事等への協力依頼があった際には、関係機関に周知することにも、その趣旨や県民の祝意を踏まえて、検討してまいります。(答弁に対して田沼から)

もう少し、主体性をもって欲しいと感じました。通知に「地方公共団体以外の公署、学校、会社、その他一般においても、国旗を掲揚するよう協力を要望すること」とあり、特に民間への要望件数を私はお尋ねしたのです。国民こそしてのお祝いを実現するためには、行政・教育機関のみならず、交通機関や自治会館など、民間にもその機運が広がるべき、との考えからです。

【要望】県は、国の指示だからと受け身とならず、自ら主体的に、県内の会社や団体に対し、国旗掲揚を要望するよう、求めます。

また、4月22日通知「御即位に際しての学校における児童生徒への指導」についてでは、「国民こそして祝意を表する意義について、児童生徒に理解させるよう」求められています。そこでお尋ねします。

【Q】即位礼正殿の儀を含む慶祝行事等について、学校では、その重要性や意義を、どのように扱っているのか。

【A】1 本年5月1日の御即位当日及び10月22日の即位礼正殿の儀

当日については、それぞれ国からの通知に基づき、県教育委員会より、学校においても国旗を掲揚し、祝意を表すよう、各市町村教育委員会及び県立学校に通知いたしました。

2 併せて、4月22日付けの国の通知では、第一に「皇室典範特例法」に基づくと天皇陛下の御退位及び皇太子殿下の御即位について、第二に「天皇の即位の日及び即位礼正殿の儀の行われる日を休日とする法律」の趣旨を踏まえて、国民こそして祝意を表する意義について、それぞれ児童生徒に理解させることが適当とされており、県教育委員会として、この旨、通知をしたところです。

3 また、小学校学習指導要領の第6学年社会では、「国民の祝日に関心をもち、その意義を考えさせるよう配慮すること」とされており、教科書には、それぞれの祝日の意義や由来についての記載があり、各学校で指導されているところです。

(答弁に対して田沼から)  
教科書に、それぞれの祝日の意義由来が掲載されている、とのことですが、非常に心配です。私は子供達に「おやこで寺子屋」として、祝日の内容などを教えてきましたが、ほとんど何も知らない、教わっていませんでした。教科書の記述も極めて薄いものばかりでした。ましてや、一代に一度限りの、即位礼正殿の儀です。「通知した」だけで、どこまでできるのでしょうか。

【要望】また間に合います。きちんとその中身について、たとえば一代に

一度限りであることや、高御座(たかみくら)とは何かや、その他皇位継承に伴う儀式について、しっかりと伝えることを要望します。そして、学習指導要領では、「天皇についての理解と敬愛の念を深めるようにすること」と定められています。しかし私は、この実現について、非常に物足りなさを感じています。平成25年のNHK「日本人の意識調査」では、19〜29歳の若年層のうち、「天皇に尊敬を持つ」はたったの17%です。「特に何も感じていない」が55%。天皇についての理解・敬愛は、深まっていくとはとても言えないのが現状です。

また、国会でも大変議論となっている皇位継承論でも、きちんと理解がなされているとは言えません。今年5月の産経FNN調査では、「女性天皇と女系天皇の違いについて」あまり理解していない「31.6%」全く理解していない「20.3%」過半数が「理解していない」状況です。

令和改元、御代替りの今こそ、天皇、皇室についての、充実した教育が必要ではないでしょうか。そこでお尋ねします。

【Q】学習指導要領では「天皇の理解と敬愛」がうたわれているが、教育現場では「しっかりと深めるような教育はなされていないのか。」

【A】1 小学校学習指導要領の第6の学年社会においては、日本国憲法における天皇の地位について学ぶこととされており、天皇の国事行為等を取り上げながら、「天皇についての理解と

敬愛の念を深めること」となれております。また、同解説において、国会の召集、外国の大使等の接受などの国事行為や、国会開会式への出席、全国植樹祭・国民体育大会への出席等具体的事項を取り上げることとされています。

2 これを受け、各教科書には、日本国憲法に関する単元において、被災地への訪問・励ましを行う天皇の御写真が掲載されているなど、象徴としての天皇と国民との関係等について、指導が行われることとなっています。

3 県教育委員会としては、今後とも、各学校において学習指導要領に則り、適切な指導が行われるよう、取組みます。(答弁に対して田沼から)

「天皇の理解」には、国事行為の部分だけでは、片手落ち。これでは敬愛は深まりません。

126代、2679年続いている、一度も断絶していない、万世一系であること。我が国最高位の神官、祭祀王として、様々な宮中祭祀を通じて、国民の幸せを祈っていたに違いないこと、世界のプロトコルではローマ法王と肩を並べる唯一の方であること、など、その権威の側面を、伝えなければ、真の理解と敬愛にはなりません。

更に言うなら、皇室の由来、はじめを叙述する、日本の神話についても、国家の礎ともいえるものですから、学校現場でもきちんと教育がなされるべきと考えます。

また、戦後復興や東日本大震災のとき、各地を御巡幸され、それが大いに国民の心を励ました、そういう国民を思っ

てくださったという側面も必要です。【要望】以上、皇室の、権威の側面等もきちんと教えていくことを、要望します。



大きな3番、自衛官募集事務について伺います。自衛官募集事務については、昨今話題になっておるようございまして、法定受託事務という位置づけにあり、大事な地方公共団体の仕事、責務であるとの観点からこのたび質問をさせていただきます。

(1)、本市の取り組みについて伺います。自衛官募集事務は現在法定受託事務の位置づけにありますが、本市での取り組みの現状を確認したいと思っております。

(2)、防衛大臣からの文書での要請について伺います。昨年5月15日付で、防衛大臣から富士見市長宛てに「自衛官募集等の推進について(依頼)」という文書が出されました。この文書については、メモノートにも登録いただいておりますので、ごらんをいただければと思います。この文書では、自衛官募集対象者の電子媒体、紙媒体での情報提供、自衛官募集の計画の策定、実施、危機管理部門への自衛隊OBの採用などを求めています。この文書を受けての本市の対応を伺います。

(3)、地方協力本部長と市長の連名

で委嘱されている自衛官募集相談員について伺います。自衛官募集相談員は、自衛隊の各都道府県の地方協力本部長と各自治体の首長との連名で委嘱され、各中学校区に1人を基準に選ばれ、自衛官募集の相談や地域とのかけ橋の役割を果たしています。まず、自衛官募集相談員について、本市での位置づけを改めて確認します。

◎総務部長(古屋勝敏) 議員ご質問の大きな3点目、自衛官募集事務について3点ご質問いただいておりますので、順次お答えします。初めに、

(1)、本市の「自衛官募集事務」の取り組みについてお答えいたします。議員ご案内のとおり、自衛官募集事務は自衛隊法に基づく法定受託事務として実施しているところでございますが、本市における具体的な自衛官募集事務の取り組みといたしましては、広報「富士見」への募集記事の掲載、庁舎内における募集ポスターの掲示、募集用リーフレットの配架、市ホームページにおける自衛隊埼玉地方協力本部ホームページへのリンク掲載を実施しているところでございます。

続きまして、(2)、防衛大臣からの文書での要請についてお答えいたします。ご質問の防衛大臣からの通知につきましては、議員ご案内の内容を含め、主に自衛官募集に関する事項について各自治体に対して協力依頼を行っているものでございます。自衛官募集対象者の電子媒体、紙媒体での情報提供についてでございますが、防衛省の調べにより

ますと、平成29年度の1,741市区町村の対応は、「名簿の提出」が36%、「該当者を抽出した名簿の閲覧を認める」が34%、「該当者を抽出せず閲覧を認める」が20%、「いずれの対応もない」が10%となっております。このように、個人情報保護の観点などから、各自治体において対応が分かれているものと認識しております。そのような中、本市といたしましては住民基本台帳の閲覧での対応とさせていただきます。

次に、自衛官募集事務の計画の策定、実施、また危機管理部門への自衛隊OBの採用につきましては、自衛隊埼玉地方協力本部から直接的な依頼等がないことから、現在を行っている状況でございます。続いて、

(3)、地方協力本部長と市長の連名で委嘱される自衛官募集相談員についてお答えいたします。自衛官募集相談員につきましては、自衛官の募集に際し、広報活動や自衛官希望者の相談役となるなどの役割を担っていただくものと認識しております。本市においては、平成29の年度以降、自衛官募集相談員が不在となっておりますが、自衛隊埼玉地方協力本部としても自衛官募集相談員の確保には大変苦慮されていると伺っております。このようなことから、当市におきましては、広報「富士見」や市ホームページにおける自衛官募集相談員の紹介を行っていない状況でございます。なお、市の表彰の關係の状況ですが、継続年数等から自衛官募集相談員を富士見市表彰条例に

基づき表彰したことはございません。

### 吉村洋文 大阪府知事 連続

#### 今は天下の一大事 12/09

今国会、「桜だーシユレッダーだー総理の地元下関だー」と大騒ぎして、結局この結末。アジア近隣諸国が急激に力をつけてきている中で、我が国の政治は足踏みしてばかりいる。国会の生産性の低さは天下一品。国権の最高機関である国会では、次世代の為の政治をして欲しい。

#### 目には目を、歯には歯をー 12/17

裁判員裁判を導入した以上、過去判例である「永山基準」を絶対視すべきじゃない。もしそうなら裁判員裁判を廃止すべきだ。裁判員裁判の意義を裁判所は尊重すべき。僕は、殺意を持って何の落ち度もない人を、一人殺せば、特段の情状酌量がない限り、死刑にすべきだと思う。

知事は弁護士。井戸端会議で言ったのではない。全く同感だけど、私にはここまで言いきる根性はないなー。マスク

#### 子供のスマホホ? 11/27

そもそも小学生にスマホは不要という意見もあると思うが、我が家は小学生まではキッズ携帯、中学になってスマホ、結局は個々の家庭の判断だし、便利

である以上なくならない。使い方、リスクを家庭、学校で徹底していくしかない。SNSで未成年に近く大人に口くややつはない。

#### 14条と憲法第一章が同居 11/27

女性天皇と女系天皇は全く違う。まずこの理解が重要だ。男女平等は重要。憲法14条の理念。僕が男女平等や「GBT」施策をやる理由。しかし、天皇制は2000年にわたる万世一系の男系14条と憲法第一章が同居している。男女平等論で天皇制の結論を出してはだめ。

#### 権利を自ら放棄するならば、ほつとけ

(野党が)議論、審議する権利を自ら放棄するならば、ほつとけ(トランプ)進めたらいいんじゃない。国民投票法を含め、法案もどんどん可決したらいい。出てくるのに、出てこないんだから。

世の中、勝負の場に出席しなかったら不戦敗だよ。何で税金使って、議員報酬も払って、出席をお願いしないといけないんだよ。

オー! チャチャッとやろうぜ。マスク

### 議員に一言 百人の会事務局長 増本重夫

#### 長瀬猛兵庫県議(自民) 11/20

11月19日、長瀬猛兵庫県議の県

政報告会が神戸 ANAクラウンホテルで行われた。例によって、花一輪ない、質実剛健のパーティ。

挨拶に立った長瀬議員は、

「県政与党として、先の選挙では必死に井戸知事の応援をした。また応援をしてもらった。しかし、拉致に対する考え方は知事と私は違う。私は自民党だが、来年2月に予定される代表質問では、知事に対し、言っべきことはきちり言っ。」

#### 武原正一 尼崎市議 (N国党) 11/24

2

N国党の関西番頭、武原正一尼崎市議と雑談。武原議員の第2政策を問うた。もちろん第1政策は対NEXA問題。議員は、「目先尼崎駅周辺の自転車の駐輪が無茶苦茶。歩道も歩けない。何とかせな。」と云う。そこで「何故無茶苦茶」「公共心がないから」「何故自分さえよければいいから」「なぜ「なぜ」を連発。行き着いたところは、「道徳心」の欠如。すなわち「教育」。

監視員を増やす。とか、駐輪所を作るなどと表面的なものはいくらでも方策がある。予算をつければいい。しかし時間がたてば元の木阿弥。そうではなく、深堀りしてくれ、と頼んだ。犬の殺処分、貧困問題。全て行き着くところは道徳心。教育の問題。議員各位におかれては、「予算」だけの話にはしてほしくない。深堀りしてほしい。

# 杉田謙一の歴史研究室

「草莽の記」より

<https://bazararakuten.co.jp/seimeisugita>

**期待される日本人  
に近づきたい  
2019.12.15**

2年前の日記にこうした文が記載されていた。おそらくブログにも書いたとは思って再掲したい。

拓大客員教授の李久惟氏とお会いした。先生のお話は台湾の人々がなぜに日本びいきなのかを様々な事例をお出しください説明くださった。これだけ語れる方はそうはいない。大いに感激。講演時に配られた先生の著書の抜粋を転記します。

恥ずかしくなるほどの日本人への良き分析。こうした日本人が今だけだけいるか思ってみたい。日本精神のエッセンス「日本人に隠された真実の台湾史より」(李久惟・リ・ジョー) 拓大客員教授

- ・きめ細やかなおもてなしの心
- ・和をもって貴しとなす
- ・見返りを求めない利他の心と無償の愛
- ・責任感が強く任務を最後まで完遂す

る今期と強い精神力を持つ  
・自分の仕事に誇りを持ち皆のために一生懸命である

- ・世の中に必要とされる万業を興し、技術を磨くことを怠らず、さらなる発展のための開発・発明を絶えず続ける
- ・魂を込めてのものづくり
- ・野球などスポーツでも魂を込めて臨む一球闘魂

・自然万物、そして人が作ったものにも魂が宿ると信じ大切に  
・普段から、譲り合いの精神と助け合いの精神を持つ

- ・大きな災害や困難があるとき、皆で自ら進んで奉仕し助ける
- ・法律・ルールを重んじ、文面かされていない規律も守る
- ・礼儀正しく、正しい道徳力がある
- ・進んで公益となることを行う
- ・豆で律儀で勤勉
- ・まじめで時に愚直なほどになる

いかなる困難にも負けず乗り越える不屈の精神

- ・一つの目標への団結力、結束力
- ・良き伝統文化を大切にす、そのうえで時代と環境に合わせて新たに想像または改良する
- ・悪しきことを正すという正義感にあふれている
- ・心根が優しく思いやりがある
- ・他人には春風のように温かく接し、成長のために自分八または身内、教

え子)には厳しくする  
・仲間を思う気持ち強い、共に成長、切磋琢磨

- ・美しいものを見て美しいと思う心、感動的な事を聞いて感動する素直な心
- ・自然万物への愛と感謝する心
- ・崇高なものへの憧れ
- ・幼き弱者への慈しみ
- ・八百万の神の信仰

すべては一つ、大いなる和の世界、宇宙のすべては一元、八紘一宇  
大自然との調和を大切にすビッグハーモニー

美と地への飽くなき探求心、飽くなき自己研鑽

- ・学びと遊びをこよなく愛する
- ・美とバランスを大切にす
- ・学術・芸術も進歩に障害を尽くす
- ・全体を見渡せる俯瞰力、細部に至る洞察力、ひとつにまとめる達観力
- ・場の空気を読み取る力、阿吽の呼吸など、他との協調性、つまり本来は「コミュニケーション」が得意
- ・神谷魂など目に見えぬ存在への畏敬の念

目に見えないものを大切にす  
・自分の祖先・ルーツに誇りを持ち、代々それらの思想と伝統文化を受け継いでいる。

- ・親孝行で、家族・友人を大切にす
- ・家族や地域のつながりを大切にす
- ・隅々にまで目の行き届くほどの関心を持つ(今は関心より監視法が割合が大きい)

特に人の教育を大切にす、幼児の早期からの教育に力を入れていた

江戸しぐさの「三つ心、六つ躰、九つ言葉、十二文、十五理、それで本決まる」を受け継いでいる

- ・若いころから学び続けるし、おいてもなおまなび続ける
- ・どんな高みにいても決して驕り高ぶらず、常に謙虚な心を持つ
- ・どんな苦境に落ちてもへこたれず、再び立ち上がる

突発的なアクシデントが起きてもパニックに陥らず平常心で問題にあり解決する

- ・いつまでも初心を忘れない
- ・三つ子の魂百まで
- ・時に「かくすればかくなるもの」と知りながらやむにやまれぬ大和魂(松陰先生)を良しとする

「罪を憎んで人を憎まず」という言葉があるように、許す心を持ち、全ても悪もすべてを受け入れる懐の深さがある

すべてに遊び心を持ち、楽しむ気持ちでいる

- ・純粹・純真・純朴
- ・粋なことが好き
- ・人に喜ばれる存在になりたい、頼りにされたい、役に立ちたい、そんな生き方を目指している
- ・いろいろな見方、とらえ方、感じ方を楽しんでいる。観自在が得意
- ・わびさびを理解する
- ・己の信じた道をひたすら歩み、その人生を全うする《末尾の行略》

まことに理想としたい項目であります。 杉田

# 各位。各団体等からの報告。ご意見

## 女性職員は性別同一性被害者と共用する覚悟できていますか

R1-12-13 政経調査会 榎泰智

女性用トイレを自由に使用できないのは差別であると経産省を被告として裁判を起こした性別同一性障害を持つ経産省男性職員の訴えが東京地裁で認められた。戸籍上は男性であり性適合手術を受けない同僚が女性用トイレを共有する事に、同じ職場に勤める女性職員はどのように感じているのだろうか。違和感はないのか、当事者の声が聞こえてこない。

世間一般では女性下着売り場において女性の同伴であっても男性が立ち入る事に不快感を感じる女性がいるという。スポーツジムにおいても女性専用のジムがはやっていていると聞く。

男性の眼を気にし過ぎるのも自意識過剰かとは思いますが、男性が同一空間に来る事を忌避する女性がいるのは事実であるし、それを民間企業側がニーズと捉え新たなビジネスを展開することは自由だろう。ただ経産省という選択の余地がない職場空間において女性トイレに戸籍上男性が侵入してくる事態を彼女らが真に許容しているのか。

拒絶したいが、反対の声を上げる事で「人権意識が薄弱な人」と批判を受けるのを恐れて沈黙しているのではないかと、性別同一性障害とは精神的な問題であるから、必ずしも自分が望む異性のような容姿・服装を整える必要はない。戸籍上の性別を理由とした使用制限が違法であるとの流れが定着すれば、男性の性別同一性障害者が普通に男性的装いのものと女性用トイレや更衣室を使用して

も女性職員は許容させられる可能性がある。なお、本判決においては「女性ホルモンの投与で社会生活上、女性と認識される度合いが高い」と論じている。つまり、俗に言う「パス度」が高いということである。

外見上、周囲から女性と認識または誤認してもらえない程度の容姿を兼ね備えているか否かは本人の持つ身体的素養が影響してくるし、化粧技術やそれに見合う高額な化粧品・衣服を購入する資力も関係してくる。判決で外見上の見た目を見断基準のひとつに位置つけたことは軽視できない。

一般企業における受け付け業務の採用に際し、容姿端麗を基準として合否判定することが認められていないことから勧業しても問題はないのだろうか。

### 弁護士 徳永信一

成程、こういう視点があることを見

逃していました。今後の議論においても大変参考になります。

### アイデンティティ代表 高目浩一

極めて同感。

## ホテルの宴会の常識

R1-12-17 ベルニス 慶長 石井希尚

立食パーティーが5000円じゃ安すぎるじゃないか。こんなこと国会で話している場合か、と思う。うちは飲食業をやっている関係上、はっきり言わせてもらいますけど、できますよ。5000円であるが、3000円であるが、

できるんです。売価に対して原価を下げればいいだけのこと。立食パーティーの常識は、人数分は絶対に作らないということ。これも原価を下げる裏技。一人いくら、と決めても人数分は絶対につくらない。これがホテルの宴会の常識なんです。ホテルのパーティーメニューなんて、食材を見れば「えっ、これでこの値段？ ぼろ儲けだな」と思うものばかり。そもそも、安い原価で料理出しているから、5千円もあれば十分すぎる。きつと政治家の立食パーティーなんて、一人頭の原価2000円ってわばいいじゃないですかね。ホテル側として一番困るのは、何人くるかわからないこと。しかも、800人くるかわかってれば、ぜんぜん5000円でやるでしょ。さらに3000円原価で5000円で売ったとしても、

800人だったら、160万円も利益が出る。ホテルとしても、首相に使ってもらうと、これだけ利益だされれば、ぜんぜんやりませよ。

5000円なんて安すぎる！差額は安倍事務所が出したんじゃないか！これは公職選挙法違反だ！ーなどと、鬼の首でもとったかのごとくつばを飛ばしているが、この発想がちよっとありえなさすぎて、アホかこの人たちは、大声で叫びたくなるほどだね。差額なんて払うわけないだろうアホか、おっと失礼。5000円のプランでやってもうただけのことですよ。

国会って、こんなくだらないことを論じる場なんですかね？？？ どうしても首相の首を取りたいから、このすれすれの追求になる。追求しているつもりだとしたら、目も当てられない5000円が安すぎる！とか、そんなことはどうでもいいから、問題にするなら、桜を見る会、みだいななくてもいい会に、「5000万も税金を使っ

な！けしからん！」だろ。でも、それ言ったらたん、民主党政権のときもやってただろ！と、自分たちに跳ね返ってくる。だからこっちは言わない。

12/17 私もパーティーは山ほどやってきたが、注文は参加予想人数の半分が常識。100人来そうだったら50人分とこころが150人来た。急に75人分とは言えない。そのまま料理50人分で客は150人。そんなのしょっちゅう。スープなどは水増しで、いやあ

湯ましでOK。

一番ひどいのは誰とは言わないが、橋下全盛の維新。「料理を食べたい人は最後まで残ってください。」と冒頭に司会がアナウンス。橋下の講演が終わる。客が1/3に減る。それから悠々と料理が出てくる。確かパー券は2万円。そんなことで文句を言うヤホはいない。

食材が5000円ならぼろ儲け。しかし部屋の空気が、ホテルの看板代は価値観の問題。安倍さんの場合、この空気を限りなく0円近くに値切った。

「総理が使う」という、「名誉」のキックバック。これは大きい。野党にはこれがなければ、そのやっかみでイチヤモン。これが真相か。プラスマイナス相殺して、5000円。そこは今までの付き合いだ。今回の安倍さんの件は、10000円の領収書を500枚出すか、5000円の領収書を1000枚出すか。

そんなところだろう。合計が合えばいいわけだから。野党にしてもこんなことは百も承知。安倍一貫コンビは鉄壁だから正面からは壊せない。だから今はこれしか言うことがないんだろうね。勉強してないから。 マスキ

# ローマ教皇による核廃絶のメッセージ

R1-11-26 弁護士 徳永信一

ローマ教皇フランシスコは、長崎市中核廃絶を訴えた。報道によれば、バチカンとして「核抑止力」を初めて違

法としたもので歴任教皇の方針から大きく踏み出したものだという。冷戦中、バチカンは、抑止力としての核保有を容認し、ヨハネ・パウロ二世は、核抑止力は、「軍縮への道のりの一段階」と倫理的に認められると国連総会へのメッセージに記しており、前教皇のベネディクト16世は、核抑止力依存を批判するにとどまっていた。

フランシスコ教皇は、昨年9月、中国と和解し、地下教会が享けている迫害を黙認。この度の訪日にあたり、上空を通過した中国、台湾、香港の指導者に向け、親善のメッセージを送っているが、香港のデモについては言及せず、中国に対する配慮をにじませたとされている。香港のカトリック信者によるデモの人的的解決に向けての教皇の介入を求める署名運動を黙殺する形になっている。

もともと、近代立憲主義の基本原則とされる政教分離原則は、20世紀初頭のフランスでライシテ法の成立によってはじまったものである。様々な政治権力を有していたバチカンのローマ法王による政治に対する干渉を排除することを目的とするものであり、国民主権による「政治の独立」ないし「国民自治(独立)」という文脈を有していた。必ずしも、宗教と政治の分離というドイツ共産党の「ゴータ綱領」(岩波文庫マルクス著「ゴータ綱領批判」とは別の要因を有していたのである。政治に関するローマ法王のメッセージは、政教分離原則に違反する側面を有しており、早速、フランス政府が抗議の意を表明したのは、そのことに由来するものといえよう。カトリ

ックや創価学会が、平和に関する政治的メッセージを公表することについて、それが政教分離に反する違法なものとはいわないが、マスコミは、そうした宗教団体が発するメッセージを無批判にとりあげる姿勢には疑問符がつく。フランシスコ教皇については、その中国に対する宥和主義的な姿勢について批判もあるところ、そうした批判についても取り上げるべきではないかという疑問を僕は抱えている。聖ヨハネ・パウロ二世が、反共の闘士であり、ソ連崩壊に向け、積極的な役割を果たしていたことを思うと、その懐みはますます膨れ上がる。ローマ教皇は、中国の核が日本向けられていることを忘れてはしないか。アメリカによる核抑止力がなくなれば、日本は中国の核の脅威に丸裸で向き合うことになるという不安が、そうした思いを深くさせているのである。

私は、ローマ教皇に好感は持っていません。核廃絶はいいけど、日本で言うんですよ。中国か米ソで言えよ。と思います。街中にヤクザやさんが絶対いないなら、おまわりさんに拳銃は不要です。しかし現実はいくらも、

教皇、ちょっと政治介入しすぎなようにも思うのですが・・・ マスキ

# バカタシ！、まずはおめうびでザイますだろ

R1-11-27 事務局 増木重夫

安倍総理の在位が史上最高になった。アホコメントターがその理由をああでもない、こうでもないと言っている。答えは簡単。安倍さんが国民から信頼され、愛されているから。それ以上いかなる能書きが必要なのか？ 日本の新幹線は誰が考えてもすべての面において世界一。それをイチヤモンをつけ、否定するような話ではないか。そんなことできるわけがない。

多分首相官邸だろう、マスコミが、安倍さんに声をかける。「桜の見える雲の名簿は？」「昭恵さんの関与は？」バカタシ！ 違っだろ。まずは、「在位史上トップおめでとっごいいます。」だろー！

それから聞きたいことがあったら聞いたらいいではないか。すべてのマスコミ、記者、私の知っている限り、祝意を伝えた報道機関は一つもない。それはそれ、「おめでとっごいいます」の一言もないのか。人間は記者になったら人が変わるのか。記者である前に人であれよ。礼儀もわきませず、下品に、アホに！ 私は言葉は下品でも、思い、ハートは最上級の上品だ。

だれも言わなくても私は言う。「安倍さん、おめでとっごいいます。長い間ご苦労様でした。あと2年、アホマスコミの罵言雑言に堪えて、日本国のためよろしくお願いします。」

今回ほど野党がバカに思えたことはない。アホさ加減に我身がもんどりうってのけぞる。涙が出てきた。野党の給与合計。いくらだ。

# 百人の会 HEAVEN'S ENSEMBLE 活動報告

12月22日(土) 17:00~21:30  
 へびいーす東京公演  
 (三井ホール) を観賞

参加者 土屋敬之 野牧雅子 森敬恵 若松博 永井由紀子 山本へるみ 山下肇 近藤将允 空花正人 中島章雄 増木重夫 増木直美 伊勢田幸正 小松隆夫 二瓶文隆 二瓶文徳 二瓶君代

中島章雄 (日本会議成田支部長・70代)

今日はありがとうございます！喜遊の歌が、エコーのせいかな、まったく聞き取れない事が残念！僕は横浜生まれですが、初めて喜遊さんの事を知りました！恥ずかしい限りです！取り急ぎ！感激！よかったです！感動しました！日本の総ての子供たちに見て欲しい！ありがとうございます！

野牧先生(前神奈川県公立中学教師・超辛口派、年齢・・・怖くて書けない) 『音楽付語り部』だね。左翼はずっとこれをやってきた。我陣営にもこのように一座が誕生したことはうれしい。  
 山下肇(前東京都公立中学校校長・90代)

正直のところ横文字は苦手である。また、琴や尺八や太鼓とエシキヤドラ

△がいっしょに演奏される最近のバンドも苦手である。それは、特にそういう新し好きな集団に左翼系のものが多くあることも事実だからである。しかし、今回のへびいーす、エチユニメントの公演は、現代的な演奏形態の中に、我が国の伝統を印象づけ、我が国の伝統をいつの時代にも生かそうと努力した先人の努力を訴える内容となっていた。自虐的な思考が蔓延する社会の中で、自分の立場や持場を意欲的に生かすことを忘れてかけている若者が少なくないように思える今日である。しかし、我が国を貫く和の精神、武士道などをモニターで印象付け、壮大に大東亜共栄圏を築き世界に人種や民族の自覚を呼び起こさせた地道な日本人の気持ちの理解され、多くの日本人が自分を取り戻す契機となる可能性を秘めた公演であった。

いや、訴える内容が盛りだくさんであり、力強く和楽器と西洋楽器が奏でる音楽に、深い思考ができていくと感じたのは年齢のためかもしれない。また、中根中とテトロイトでの黒人運動など不勉強も多々あり改めて学習する機会となった。ともに学び、現代的な音楽に親しんでいる若い層の人々がしっかりと受け止めてほしい内容であった。

各学校では、芸術鑑賞教室を行う機会が多い。いきおい、修学旅行の事前学習と称し、自虐的な沖縄映画を鑑賞したり(文科省選定であったりする)、我

が国を貶める内容の演劇を鑑賞したりすることが日常に行われている。これだけ自虐史観に基づく教育が行われているかは、各学校のHP等からも実情を知ることがなかなか困難である。ぜひ、各学校で行われていることをしっかりとつかむような仕組み作りも必要である。我が国の国民として、自信を持ち正しく歩めるよう、今回のような公演が広まっていくことがぜひ求められている。

(主演) マシこと石井希尚氏が語った言葉「人は、自分が信じている通りにしか生きられない。自分を何者だと思えるか。人生は決する。教育の第一義的役割は健全な自尊心を育てることだ」は何より私の心を捉えた。11月22日に東京で公演があり、増木さんが上京して首都圏の面々と一緒に鑑賞するから付き合えという。私は二つ返事で参加した。会場は活発な子供たちの姿も多く見られ、ファンクラブの裾野の広さを感じた。しかも在京外国大使館関係者もくさ席を埋め尽くした。コントで笑わせ、語りで泣かせる2時間半もの長時間の公演であった。演出や演目の総ては紹介できない

まず、石井夫妻のしつかりとした挨拶文章はこれまた感動ですね。「親謁の儀」の意義まで公演に含ませたのは秀逸すぎます。MASUKI情報デスクから届いた手紙、開けばいつもと違う趣であった。和製ミュージカルの観劇談である。洋楽器と和楽器で『日本精神』を表現?! なるほどそういうことなら増木さんが関心を抱くわけである。ドラムと和太鼓のコラボが圧巻だそう、私は和太鼓の演技であれば、『鼓童』という最高の舞台を見知っているが、こちらの舞台は

『HEAVEN'S ENSEMBLE』という音楽一座で、同封のチラシによれば外務省後援イベント、大和魂エデュテイメントだそう。一見商店街のチンドン屋のような奇抜な衣装なので、まさか外務省が後援するとは思えない。しかしエデュテイメントとは私の直感で、エデュケーションとエンターテイメントの合体であろうと察した。読み進めていくうちに一座の主宰者



が、感動的であったのは、石井氏自作の小説『逢瀬』からアレンジした、幕末、開港したばかりの横浜に華々しく開業した妓楼閣「岩亀楼」の高級花魁、「喜遊」の大和魂を歌い上げたところ。「露をだに」といふ大和の 女郎花

ふるあめりかに 袖はぬらさじ」これは彼女の美貌を求めて迫るアメリカ人には汚されまいとして自決したときの辞世の歌である。尊皇攘夷の志士達に慕われた大和撫子としての意気地の発露ではないか。そして戦前アメリカにあつて怖れられた日本人宣教師「中根中」の偉業を紹介してくれたことである。下積みの黒人労働者らが決起すればアメリカは生産力を減じ、戦争遂行が出来なくなるから官憲は中根をマークしていた。人種差別的な社会で公民権運動を指導し、黒人達に勇気を与えた不屈の運動は、その後のキング牧師のあのテトロイト演説「I have a dream」と続いたのである。

こうした学校で教えないいわば埋もれた存在の日本人を発掘することによって、自虐気分を脱してしまつた我々現代の日本人に、昔からあり続けた日本人のすばらしさを上手に伝えてくれた。心からの賛辞を送りたい。

我々も、一座の名称が示すとおり、HEAVEN & JAPANESE 世界の架け橋となる日本人にならうのではないか。

森敬恵 (ソプラノ歌手・年齢・・・触れる勇気はない)

大変感動しました。こういうエネルギーの正統な発露こそ、日本再生の力になります。どんどんこの勢いを日本中に広めて広めていけば日本が変わり、武士の心が甦ります。ガンバシ!

近藤将允 (千葉県教科書改善議員連盟顧問・80歳代)

最高の感動の中に身を委ねることが出来ました。帰ってから家内に話をしましたが、私の乏しい語彙と貧弱な感性では感動を伝えることの難しさもどこかしら感じました。それほど素晴らしいことでした。

石井希尚氏とは名刺交換をして、感謝の気持ちを伝えました。

NP0百人の会事務局長の増木重夫氏からお誘いがあったとき、そのチラシを見て正直いつてちよっと躊躇した。後期高齢者の私にとって若者の音楽は従来から無縁のもので、従って興味も知識もなかった。いや今もないういっても差し支えない。

しかし増木さんがわざわざ上京され、公演の前に関東の百人の会のメンバーとの会合を企画されていたので参加することにしました。そこでの数時間も多岐にわたるテーマでの議論が活発にかわさわら有意義かつ楽しい時間であった。さて公演であるが、三時間強の時間が一瞬に過ぎたように感じた。その間は感動の空間に浸り続けていた。

しかしこの空間を共有していない人に私の感動を伝えるには、あまりにも自分の言語能力が乏しいことに気づき愕然としている。言葉に発しても、文字

で表現すればなおさら感動の波動は平板なものになってしまう。しかしそれを承知でお話することにする。

「驚嘆」、「涙」、「安堵」、私の感動を無理やり言葉で発すればこの三つであろうか。和と洋の楽器のコンビが混然一体となつて醸しだす不思議な音の空間は、想像を超えて人の心を鷲掴みにした。

非情に高い演奏力、朗々たる歌声・その歌唱力、そして何よりも豊葦原瑞穂の国の素晴らしさを、ぎらぎらさせずそれでいてそれがメインテーマであることを静かに感じさせる演出に驚嘆させられた。日本という国の素晴らしさは言うまでもなく先人の素晴らしさの反映であるが、今は歴史に埋もれたそれら世界で活動した誇るべき先人の業績を知り感動させられると同時に、それを掘り起し称揚するヘブニースの姿勢に思わず涙した。

今何かとお騒がせの若者が多い時代に、このような素晴らしい若者たちがいる、考えてみればそれは当たり前だが、もしないが、しかしそれが驚きと新鮮さを感じさせるのも事実である。年長者の上から目線と叱られるかもしれないが、このような若者の存在を知った喜び、嬉しさ、そして日本はまだ捨てたものではないという安堵感の故か今年一番の寒さも和らぐ感じであった。有難うヘブニース、有難うヘブニース。

伊勢田幸正 富士見市議会議員

舞台上で紹介されていた、中根中氏のエピソードやおいらん籠遊の話は私も全く知らなかった話でした。「エデュテイ

メント」の名にふさわしく、先人たちの活躍や思いを知る、大変勉強になるものであります。

天皇陛下下の伊勢神宮御親拝の良き日にこのイベントが開かれたのも、皆さんが言われていた通り感慨深いものでした。

「ナシヨナリズム」を押し付ける雰囲気のものではなく、自然とそれまで知らなかった日本について学べ、日本への自信につながる「作品」で、今の多くの若者に聞いてもらいたいと思いましたが。会場にもちびっこから大人まで幅広くいらっしやるのも私も元気をいただきました。様々な楽器を演奏していただきました。様々な楽器を演奏しながら、最後は太鼓演奏というのにはびっくりしました。皆さんの体力・気力のすごさにも驚かされました。

あつという間の楽しいひと時で、ぜひ多くの人に皆さんの「作品」を見ていただければと思います。

お勧め度☆☆☆☆

### ヘブニースのクリスマス

会場 調布市 (京王仙川駅) キックバックカフェ (ネットで検索ください) 12/25 19:00 無料

●クリスマスと新嘗祭の関係をマシが話す予定です。12/24もイベントがあります。百人の会的には、12/25をお勧め。マシ (座長) の真骨頂に浸れると思います。本日現在かなりの予約が入っているとのこと。

予約・詳細はメール、または 090-3710-4815 (増木) 但し、無責任な予約は厳禁。

# 今日の新聞報道・ニュース等

**忘れられた防空壕、発見**  
**豊中の竹林斜面 来月、学習会で発表 戦争遺構、活用求める声も** / 大阪  
 2019年11月25日 毎日

豊中市上新田1の「上新田天神社」が管理する竹林斜面に、太平洋戦争中に使われた防空壕(こうごう)が残っていることがわかった。地元でもその存在が忘れられていたが、市民グループから「戦争の遺構として保存し、教材として活用できないか」との声が上がっており、来月8日に同市内で開く学習会で発表する。(亀田早苗)

「豊中に平和と人権に関する資料館を求めめる会」事務局の山東健さん(74)が確認した。上新田天神社が施設して管理しているエリアにあり、ほとんどが埋もれているが、入り口の天井部分の痕跡が残っている。同神社の中村暢晃(のぶてる)宮司(72)も「全く知らなかった。驚いている」と話す。山東さんに防空壕の存在を伝えた豊中市遺族会会長の山田勝行さん(75)によると、防空壕は幅2メートル:

「平和と人権」絵に描いた左系団体。早速、天神社宮司と対策会議。神社と

言う聖域を、反日活動の拠点には、させない。と言つて意見が一致。「何とかの会」は半年前から準備をしていたのだろう。我々の知らない間に勝手に裏の竹やぶに入り込んで。まさか神社の用心棒が増木とは知らなかったら。」「豊中に平和と人権に関する資料館を求めめる会」奥(くさ)い、奥(にお)う。ブンブン。 増木

**南太平洋に新国家誕生も**  
**ブーゲンビル**  
**23日から住民投票**  
 11/23(土) 時事通信

【ソドニー時事】南太平洋の島しょ国パプアニューギニア東部のブーゲンビル自治州で、「独立」か「自治拡大」かを問う住民投票が23日から約2週間の日程で行われる。

【解説】ブーゲンビル島  
 投票結果に拘束力はないが、独立支持派が優勢とみられ、新国家の誕生につながる可能性がある。

南太平洋では最近、中国が影響力を強め、歴史的つながりの深いオーストラリアや米国などがけん制している。ロイター通信によると、資金不足でブーゲン

ビル自治州の住民投票の実施が危ぶまれた際、中国が関与しようとしたという。中国は住民投票後の同自治州に存在感を高める狙いがあるとみられ、投票後の状況次第では米中の覇権争いに巻き込まれる事態も予想される。

ブーゲンビル自治州は、ブーゲンビル島と周辺の小島から成り、ブーゲンビル島は太平洋戦争中に旧日本軍が占領し激戦地となった。島の銅山をめぐる利益配分に地元が反発したのを契機に、1988年に政府軍との内戦に発展した。停戦後の2001年に結ばれた和平協定に、今回の投票が盛り込まれた。

時事通信は山本五十六閣下を今一度殺したいのか。ブーゲンビルと言え、10機の双胴の戦闘機F38ライトニングに、ゼロ戦の機が護衛した山本五十六大将が搭乗した一式陸攻を撃墜された地。記事には一言の「山本もない。選挙は勝手にやってくれ。しかし「山本」なしにブーゲンビルを語る、記者の神経がわからない。無知なのか、山本五十六閣下を今一度殺したいのか。 マスキ

総務省は12日、公職選挙法が定める居住要件を満たさずに地方議員選挙に立候補した人に対し、公民権停止などの罰則を科す検討に入った。開票後に居住要件を満たしていないことが明らかになり、当選や得票が無効になるケースが相次いだため、2020年の通常国会に公選法改正案を提出する方針。

公選法は、都道府県議選や市町村議選の被選挙権を持つには、その自治体に6カ月以上住んでいる必要があると定めている。現在は立候補時に居住実態を特段確認していないが、今後、立候補の届け出時に必要な「宣誓書」に居住要件を満たしていると明記させることなどを検討する。宣誓書の記載内容が虚偽だった場合、1年間の公民権停止と30万円以下の罰金が適用される。

居住要件を巡っては4月以降に行われた東京都新宿区議選、兵庫県議選、同県播磨町議選で

「NKSから国民を守る党」の候補者が要件を満たしていないことが開票後に明らかになるなど、

当選や得票が無効が相次いだ。これを受け、播磨町などが総務省に対応を求めていた。【竹地広憲】

**地方議員選で居住要件厳格化へ**  
**新宿区、兵庫**  
**庫県などで当選・得票無効相次ぎ**  
**総務省**  
 11/13(水) Yahoo!ニュース

私もほんの少々、国を動かしました。兵庫県播磨町から立候補したのは私、増木です。

公職選挙法の不備、瑕疵があり今回のような問題が起こったのですが、それもそのはず、普通選挙法・加藤高明1925と習い、大正時代。そして憲法制定は戦後。憲法があつて普通選挙ではなく、普通選挙が先なのです。私の障碍者手帳もそうですが、整備しないといけない法律がいっぱいあります。

### 「祝賀御列の儀」 21(日)朝日新聞

天皇陛下の即位に伴うパレード「祝賀御列の儀」が10日に行われ、終了した。同日午後3時、天皇、皇后両陛下がオープンカーに乗って、皇居・宮殿を出発した。歓声にこたえた両陛下、皇后さまは涙もパレード終了

昨日も今日も皇后は涙を。皇后が今日にいたるまで、いかに苦しんでいられたか、苦しまれたか、察すると、私も涙目になります。賛否はあると思いますが、皇后はたいへん頭も腰も低い。もし沿道の子供が転んだら飛んできて抱え上げらるような、そんな雰囲気。そんな皇后を、私は好きです。

天皇皇后両陛下下、バンザイ マスキ

### 男性教諭、生徒に水かけられ頼みたく…女性教員2人が生徒をぞろぞろかして 21(日)読売新聞

大阪市教育委員会は8日、水泳の指導中に生徒を平手打ちするなどした市立中学の男性主務教諭(35)を減給10分の1(3か月)の懲戒処分にしたと発表した。処分は10月31日付。

発表では、教諭は今年7月、水泳の授業中に男子生徒にバケツで水をかけられて立腹。「なめてるのか、しばく」となどと暴言を吐いて、罰として50メートル泳ぐよう指示したうえ、生徒の頬を2回たたいた。教諭は水をかけられた際、安全確認を怠ってプールサイドで寝転がり、生徒を自由に泳がせていた。授業に立ち会っていた女性教員2人がその様子を見て、生徒をそのかしたという。2人は「悪心さけのつもりだった」と話しており、市教委は処分を検討する。

話の本質がよくわからない記事。田中角栄は、教師の質が大事と給与を上げた。橋下元大阪府知事は財政再建と教員(公務員)の給与を下げた。どっちがよかったのだろうか。しかし教員の質の劣化はごまかすところを知らない。

### スノーボード元五輪代表 国母和宏容疑者を逮捕 大麻取締法違反の疑い 21(水)毎日新聞

バンクーバーオリンピック日本代表でプロスノーボードの国母和宏容疑者(30)が、厚生労働省麻薬取締部に大麻取締法違反の疑いで逮捕されたことがわかった。

バンクーバーオリンピックのスノーボード・ハーフパイプ日本代表でプロスノーボードの国母和宏容疑者は去年、アメリカから国際郵便で大麻を送り日本に密輸した疑いがもたれていて、11月の日午前、東京・千代田区の厚生省麻薬取締部に出頭し、逮捕された。バンクーバー五輪での、腰パン騒動から6年…

### 女子サッカーの元選手を逮捕 詐欺未遂疑い「受け子」か 2019/11/4 共同通信社

埼玉県警は4日までに、詐欺未遂の疑いで、東京都世田谷区、会社員井口祥容疑者(27)を逮捕した。捜査関係者によると、サッカー女子のなでしこリーグのMAOの神戸、千葉に所属したことがある元選手。浦和西警が1日に逮捕した。特殊詐欺で金品を受け取る役目の「受け子」とみている。

方や大麻取締法違反、片や詐欺。事件そのものは日々マスコミをにぎわしている、どこにでもある刑事犯罪の一つ。ところがこの2件は、他の大麻取締法事件や、詐欺とは大きく違つて彼らは背中に国旗を背負つたということだ。

国旗をナメルナ！ バカヤロー 国母和宏容疑者はバンクーバーオリンピック日本代表、井口祥容疑者はU-19日本代表。国旗を汚してくれるな。

またマスキの勝手な自論と言われそうだが、彼らに日の丸を背負つた自覚、プライドがあるのだろうか。誇りがあればこんな安っぽいことはできない。自分を誇りに思い、国家を誇りに思う。その象徴が国旗だ。彼らが悪い、と言いたいのではない。彼らの育つた学校等の環境が悪いと言いたいのだ。極論だが、小中高、国旗を見慣れてないから、国旗をそんなに扱つた学校を卒業したから、国旗を汚してはいけない、という教育を受けてないから。国旗の重みがわかってない日教組に犯罪の責任の半分はある。

井口の通つた、山梨の航空高校は、私も些か関係があり、保守的なしつかりした学校。「航空高校に泥を塗つたな、バカヤロー」と言いたい。

国旗を大事にする教育を今一度学校で。私立であろうが公立であろうが関係ない。スポーツ界では試合前後にきちつと国歌を歌う教育、習慣を。

# 連合艦隊各艦の予定・活動報告

## ZOZO 法人百人の会

●第39 (通算106) 回定期理事会

・令和元年12月21日 14:30

・サムティフエイム新大阪 4F-E

◎公開勉強会等の予定・・検討中

【定期勉強会】2〜3か月毎に開かれ、

教育問題の勉強、意見交換等を行う。

また、時間後半に、会の運営等に関

する重要案件を議論する定期理事会

浅草の顔見世 【撮影・伊東孝司氏】



を行う。理事の方はもちろんのこと  
一般の出席も大歓迎。

※過去、弊会は106回「理事会」を行

つてきました。名称は「理事会」です

が、事実上「勉強会」、「意見交換会」

であります。今般、やっていることの

内容をよりわかりやすく、敷居を低く

するため「理事会」を「定期勉強会」

と名称変更いたします。

●東京懇談会

11/22 15:30〜17:30

・八重洲北口ルノール会議室

近藤将允 空花正人 中島章雄 増

木重夫 増木直美 伊勢田幸正 小

松隆夫 永井均 曾野豪夫 山下肇

・意見交換したテーマ

1 小学生の英語教育は必要か (全員

不要、増木のみ必要と頑張る。)

2 沖縄修学旅行の危険。資料収集要

教育と心、道徳心を育てる (教科

書を配ることが道徳ではない。)

3 価値の多様化などと言いつつ、この善

悪を明示しない。自分に自信のない

大人たち。

4 皇統について

5 自治体のトップが変われば教科書

改善なんか一発・・・選挙の重要性

## 英霊を被告として提訴

2019/11/21 安倍首相の靖国参拝差  
し止め、最高裁が上告棄却

これにより、すべての裁判が終了し、  
後は報告書づくりを残すのみとなりま  
した。これにて弊会は一田M情報の中  
で、聖火は「台湾人日本国籍確認訴訟」  
に引き継ぎ、冬眠いたします。将来また、  
靖国に危害を加える輩が出現した時は  
問髪を入れず離陸します。その節はよろ  
しくお願いいたします。

## 台湾人日本国籍確認訴訟

当初、第一回口頭弁論が大阪地裁で、

R1-12-9 14:00に行われる予定  
でしたが、被告(法務省)より、東京  
地裁に移送するよう申し立てがあり  
ました。  
弁護士等と相談し、大阪ー東京の交  
通費はかかりますが、運動としては東  
京がベターと考え、移送の申し入れを  
受けることにしました。今、第一回口  
頭弁論期日を協議中です。決まったら  
すぐお知らせいたします。1月下旬〜  
2月頃かと思えます。お江戸の皆さん  
よろしく。

## 活動資金の協力をお願い

郵便振替 00980-8-245547 MASUKI情報デスク  
口座 088-0245547 MASUKI情報デスク  
三菱UFJ銀行 玉串中央店 0044349 普通 増木重夫

まずは、平素より私どもの活動に力  
強いご支援を賜り心から御礼申し上げ  
ます。マスK情報デスクは後記団体に  
ご縁のあった人の名簿を管理し、『M情  
報活動報告』を毎月全国約5千(目標  
1万)部(議員4割)発送しています。  
私どもは子供達に誇りある国を残す  
ため必死で戦っています。ところが問  
題は活動資金。何卒ご協力をよろしく。  
※このM情報は特に「購読料」は設定  
していません。カンパをよろしくお願  
いいたします。

○カンパ金の主な用途は、下記サポ  
ート団体の、活動の資料等の発送  
費・道路、公園使用料・交通費、通  
信費・資料、ピラ等の制作・備品購  
入費等  
○M情報が管理・サポートしている  
主な団体  
・ZOZO 法人百人の会 ・救う会大阪  
・憲法一条の会・英霊を被告にして  
委員会、その他  
◇ 前記口座、または同封の郵便振替  
ご協力ください。

## 原稿・同封資料の募集、メール配信について

本紙に掲載ご希望の論文、情報等ど  
んどん表記事務所までお送りくださ  
い。また、弊紙は郵メールで発送し、  
重さ制限は50gです。まだ余裕がご  
ざいますので、資料等の同封が可能で  
す。ご相談ください。  
『M情報』では、日々、全国各地の仲  
間から情報を送られてきます。それを  
メールで転送配信します。内容はご  
よりも詳しく多種多様。試しに一度受  
信してみませんか。要領は巻頭のアド  
レスに「メール希望」と空メールを  
(発信名義「ZOZO 法人百人の会」)。

一番ひどいのは誰とは言わないが、橋下全盛の維新。「料理を食べたい人は最後まで残ってください。」と言頭に司会がアナウンス。橋下の講演が終わる。客が1/3に減る。それから徐々に料理が出てくる。確かパー券は2万円。そんなことで文句を言うヤボはいない。食材が5000円ならぼろ儲け。しかし部屋の空気が、ホテルの看板代は価値観の問題。安倍さんの場合、この空気を限りなく0円近くに値切った。

「総理が使う」という、「名譽」のキックバック。これは大きい。野党にはこれがないから、そのやっかみでイチヤモン。これが真相か。プラスマイナス相殺して、5000円。そこは今までの付き合いだ。今回の安倍さんの件は、10000円の領収書を5000枚出すか、50000円の領収書を10000枚出すか。そんなところだろう。合計が合えばいいわけだから。野党にしてもこんなことは百も承知。安倍一貫コンピは鉄壁だから正面からは壊せない。だから今はこれしか言うことがないだろうね。勉強してないから。 マスキ

**ローマ教皇による核廃絶のメッセージ**  
R1-11-26 弁護士 徳永信一

ローマ教皇フランシスコは、長崎市で核廃絶を訴えた。報道によれば、バチカンとして「核抑止力」を初めて違法としたもので歴代教皇の方針から大

きく踏み出したものだという。冷戦中、バチカンは、抑止力としての核保有を容認し、ヨハネ・パウロ二世は、核抑止力は、「軍縮への道のりの一段階として倫理的に認められる」と国連総会へのメッセージに記しており、前教皇のベネディクト16世は、核抑止力依存を批判するにとどまっていた。

フランシスコ教皇は、昨年9月、中国と和解し、地下教会が享けている迫害を黙認。この度の訪日にあたり、上空を通過した中国、台湾、香港の指導者に向け、親善のメッセージを送っているが、香港のデモについては言及せず、中国に対する配慮をにじませたとされている。香港のカトリック信者によるデモの人道的解決に向けての教皇の介入を求める署名運動を黙殺する形になっている。

もともと、近代立憲主義の基本原則とされる政教分離原則は、20世紀初頭のフランスでライシテ法の成立によってはじまったものである。様々な政治権力を有していたバチカンのローマ法王による政治に対する干渉を排除することを目的とするものであり、国民主権による「政治の独立」ないし「国民自治(独立)」という文脈を有していた。必ずしも、宗教と政治の分離というドイツ共産党の「コータ綱領」(岩波文庫マルクス著「コータ綱領批判」とは別の要因を有していたのである。政治に関するローマ法王のメッセージは、政教分離原則に違反する側面を有しており、早速、フランス政府が抗議の意を表明したのは、そのことに由来するものといえよう。カトリックや創価学会が、平和に関する政治的

メッセージを公表することについて、それが政教分離に反する違法なものとはいわないが、マスコミは、そうした宗教団体が発するメッセージを無批判にとりあげる姿勢には疑問符がつく。フランシスコ教皇については、その中国に対する宥和主義的な姿勢について批判もあるところ、そうした批判についても取り上げるべきではないかという疑問を僕は抱えている。聖ヨハネ・パウロ二世が、反共の闘士であり、ソ連崩壊に向け、積極的な役割を果たしていたことを思うと、その懐みはますます膨れ上がる。ローマ教皇は、中国の核が日本向けられていることを忘れてはしないか。アメリカによる核抑止力がなくなれば、日本は中国の核の脅威に丸裸で向き合うことになるという不安が、そうした思いを深くさせているのである。

私は、ローマ教皇に好感は持っていません。核廃絶はいいけど、日本で言うんですよ。中国が米ソで言えよ。と思います。街中にヤクザやさんが絶対いないなら、おまわりさんに拳銃は不要です。しかし現実はいくらも、教皇、ちょっと政治介入しすぎなようにも思うのですが・・・ マスキ

**バカタシ！、まずはおめいびつてギンますだろ**  
R1-11-26 事務局 増木重夫

安倍総理の在位が史上最高になった。アホコメントターがその理由をああでもない、こうでもないと言っている。答えは簡単。安倍さんが国民から信頼され、愛されているから。それ以上のいかなる能書きが必要なのか？ 日本の新幹線は誰が考えてもすべての面において世界一。それをイチヤモンをつけ、否定するような話ではないか。そんなことできるわけがない。

多分首相官邸だろう、マスコミが、安倍さんに声をかける。「桜の見える雲の名簿は？」「昭恵さんの関与は？」「バカタシ！ 違っだろ。まずは、「在位史上トップおめでとっございませ。」だっー！ それから聞きたいことがあったら聞いたらいいではないか。すべてのマスコミ、記者、私の知っている限り、祝意を伝えた報道機関は一つもない。それはそれ、「おめでとっございませ。」の一言もないのか。人間は記者になったら人が変わるのか。記者である前に人であれよ。礼儀もわきませず、下品に、アホに！ 私は言葉は下品でも、思い、ハートは最上級の上品だ。だれも言わなくても私は言う。「安倍さん、おめでとっございます。長い間ご苦労様でした。あと2年、アホマスコミの罵言雑言に堪えて、日本国のためよろしく願います。」今回ほど野党がバカに思えたことはない。アホさ加減に我身がもんどりうってのけぞる。涙が出てきた。野党の給与合計。いくらだ。